

Alumnos de primaria abren hoy el FEX con una ópera hecha por ellos

21/06/2012 | Archivado bajo: Cultura y Ocio | Enviado por: Edición



Alumnos de cuarto de Primaria de Granada estrenarán esta noche en el marco del FEX (la extensión del Festival Internacional de Música y Danza de Granada) la ópera "Un viaje inesperado", que gira en torno a cómo sería el mundo sin la presencia de los mayores.

La obra, de 40 minutos de duración, es una de las actividades del Proyecto Lóva, un programa educativo que, más allá del aprendizaje, tiene por objetivo el desarrollo social y emocional de los niños. Son ellos los artífices de todos los

elementos del espectáculo, desde el guión, la escenografía y la música, hasta la iluminación y la realización técnica y artística. Los alumnos llevan trabajando en este proyecto, coordinado por Julia Ruiz, desde el pasado mes de noviembre.

Ellos mismos se han encargado de la elección del nombre, del diseño del logotipo de la compañía (Galaxia) y del reparto de los papeles en la obra, en la que no faltan guionistas, escenógrafos, compositores, coreógrafos, intérpretes y técnicos de iluminación.

Para ello, han contado con la ayuda de profesionales que les han ido explicando en qué consiste su trabajo, según la coordinadora, para quien la actuación es solo una parte más de este proceso en el que lo más importante es el proyecto pedagógico.

"Un viaje inesperado", que se estrenará mañana en el Teatro Alhambra de Granada, gira en torno a cómo sería el mundo sin la presencia de los mayores.

A todos los alumnos participantes en este proyecto les seduce la posibilidad de trabajar en un futuro en el mundo del espectáculo, según su tutora, Laura Justicia, que dice que durante estos meses los niños han pasado por "momentos de altibajos en sus emociones" y subraya "el enriquecimiento personal del trabajo en grupo" que ha supuesto para ellos.

Por otra parte, hoy se ha inaugurado en la Sala Zaida de la Fundación Caja Rural de Granada la exposición "Espacio Festival" de fotografía, música, danza y ciudad, que recoge trabajos del Taller de Fotografía de los Cursos Internacionales "Manuel de Falla".

Según sus promotores, la muestra reúne un valioso material fotográfico a partir de la experiencia formativa y creadora de fotógrafos sumergidos en las vicisitudes y situaciones que el programa de la Extensión del Festival (FEX) les ofrece cada edición.

Las obras, que se exponen hasta el 12 de julio, pasarán a formar parte de los fondos documentales del Festival y de la Colección de Arte Contemporáneo de la Universidad de Granada.

Comparte

0 Me gusta 0



Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Comentario



@radiogranada en Twitter

Alhama de #Granada celebra hasta el domingo su Feria de San Juan <http://t.co/7MLfbvQD> 10 minutes ago

Restaurante de #Granada ponen sabor al Festival de Música y Danza <http://t.co/Kr07qwAD> 43 minutes ago

Comienzan las fiestas de La Chana <http://t.co/a5HaKZCW> about an hour ago

'De la voz al cuerpo', este jueves en el Teatro Alhambra <http://t.co/kNik3zqN> about an hour ago

Demuestran que el ibuprofeno ayuda la reparación del hueso tras una fractura o cirugía <http://t.co/tK2WJU2i> about 2 hours ago



últimas noticias en Radio Granada

Restaurante de Granada ponen sabor al Festival de Música y Danza

Dieciocho restaurantes de Granada van a poner sabor al Festival Internacional de Música y Danza. [Leer más →](#)

Demuestran que el ibuprofeno ayuda la reparación del hueso tras una fractura o cirugía

Un estudio realizado en la Universidad de Granada ha demostrado que el ibuprofeno, un antiinflamatorio [Leer más →](#)

Muere un camionero en la A-92 a la altura de Atarfe

Un camionero de 42 años de edad ha muerto esta pasada madrugada en un accidente [Leer más →](#)

Alumnos de primaria abren hoy el FEX con una ópera hecha por ellos

Alumnos de cuarto de Primaria de Granada estrenarán esta noche en el marco del FEX [Leer más →](#)

'De la voz al cuerpo', este jueves en el Teatro Alhambra

El Centro Andaluz de Danza (CAD) de la Consejería de Cultura pone en escena este [Leer más →](#)